

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir haben den Schultag vor dem Lockdown genutzt, um noch einmal die Organisation der kommenden Wochen mit den Lernenden zu besprechen bzw. anfallende Fragen zu klären. Alle Schüler und Schülerinnen wurden von ihren Klassenvorständen schon während der letzten Woche intensiv auf eine eventuelle Distance Learning Phase mittels „MS Teams“ vorbereitet bzw. im Umgang mit der Skooly App geschult. Notwendige Lernpakete und -materialien wurden heute bei Bedarf an die Schülerinnen und Schüler ausgeteilt. Es ist uns besonders wichtig, dass unsere Lernenden beruhigt in diese Phase starten können und sich mit der neuen Lernsituation zurechtfinden. Ein ganz besonderer Dank gilt Ihnen/euch für die zuverlässige Mitarbeit bei der Erhebung notwendiger Betreuungs- bzw. Aufsichtszeiten, die eine zeitnahe Organisation und Koordination des Schulalltags während des Lockdowns ermöglichten.

Sollten sich trotzdem noch Fragen ergeben, bitte kontaktieren Sie den Klassenvorstand oder die Klassenvorständin Ihres Kindes. Sie können sich auch gerne, telefonisch oder per E-Mail, an das Sekretariat unserer Schule wenden. Wir unterstützen Sie umgehend und kümmern uns um Ihre Anliegen und Fragen. Gemeinsam werden wir die kommenden Wochen souverän bewältigen!

Bitte achten Sie auf sich und Ihre Familien, bleiben Sie gesund!